

16 Oyem-Bitam

Woleu-Ntem/Département du Woleu/Oyem/Vie des syndicats/Tournée de Dynamique unitaire (DU)...

Les agents publics invités à défendre leurs droits



Jean Rémi Yama...



... et ses collègues...



... étaient face à de nombreux fonctionnaires.

PME

Oyem/Gabon

Les membres du directoire de la confédération syndicale Dynamique unitaire (DU) ont entamé, il y a quelques jours, par la province du Woleu-Ntem, une tournée de sensibilisation et d'implantation de leur structure, à l'intérieur du pays.

APRÈS les étapes de Mitzic, Bitam et Minvoul, la délégation de la confédération syndi-

cale Dynamique unitaire (DU), conduite par son président Jean Rémi Yama, a organisé une assemblée générale, le mardi 22 mai dernier, derrière la tribune officielle d'Oyem. Occasion pour les responsables de cette coalition d'appeler les agents publics et les retraités, à rejeter le projet d' " O r d o n n a n c e n°00000016/PR/2018 portant modification, suppression et complétant certaines dispositions de la Loi 1/2005 du 4 février 2005 portant statut général de la Fonction publique", initié par l'actuel ministre de l'Economie, alors patron de la Fonction publique, Jean-Marie

Ogandaga. Une tentative de modification de la loi qui, selon les syndicalistes, « menace sérieusement les carrières et les retraites des agents publics », a indiqué le président de DU. Laquelle loi, selon lui, porte atteinte au paiement au 30e jour du mois, des fonctionnaires.

M. Yama pense que l'objectif visé par le projet de loi du membre du gouvernement Isoze est de « réduire les salaires, de supprimer les salaires des enseignants en période de vacances scolaires, ou d'exiger cette période sur les thèmes choisis par le gouvernement. »

Pour le leader syndical, cette modification de la loi querelée vise, à terme, à ordonner la fin des vacances scolaires des éducateurs.

Pis, le nouveau projet de loi, à en croire DU, met également en place « un avancement exclusif au mérite ». Parmi les critères du mérite, a déclaré le président du Syndicat national des enseignants chercheurs (Sne), figure la loyauté au chef.

« L'objectif recherché est de conditionner votre évolution à une forme d'allégeance au chef hiérarchique (...). Il n'est pas exclu que l'agent public prête serment, à l'avenir, devant son

chef hiérarchique », a déploré M. Yama. Tout comme il a regretté la non-législation des éléments de rémunération par les parlementaires.

Selon l'universitaire, avec la nouvelle loi, « le salaire de l'agent public sera désormais encadré par le président de la République. L'objectif est de parachever l'allégeance au chef, qui va gérer nos carrières et notre rémunération. »

Le secrétaire confédéral de la DU, Louis Patrick Mombo, le conseiller stratégique, Marcel Libama, et Sylvie Mbot, sont revenus, eux-aussi, sur les points de désaccord du projet d'ordonnance querellé. Ils se

sont appesantis, notamment, sur la menace qui, selon eux, plane sur la retraite avec la suppression des services rendus, la non-prise en compte du nouveau système de rémunération dans le calcul des pensions retraites et autres.

Au terme de l'AG, un bureau provincial de DU du Woleu-Ntem, ayant à sa tête Hubert Zomo Abaga Allogho, a été installé. Les membres de ce bureau ont reçu mission de ratisser large dans l'administration provinciale, pour amener les agents à observer le mouvement de grève enclenché par DU depuis le 12 mars 2018.

... département du Ntem/Bitam/Lutte contre l'insalubrité...

Patrick Eyogo Edzang s'invite dans la bataille

SSB

Bitam/Gabon

LA lutte contre l'insalubrité à Bitam ne devrait plus être la seule affaire des autorités municipales. Elle nécessite, aujourd'hui, l'apport de chaque citoyen pour que cette commune retrouve ses lettres de noblesse en matière de propreté. C'est le sens à donner à l'acte posé récemment par le ministre Patrick Eyogo Edzang. Constatant que ce problème avait pris une grande ampleur, ce dernier a décidé de louer un engin et un camion benne du Conseil départemental du Ntem, pour



Photo : SSB

Le ministre Patrick Eyogo Edzang visitant les différents sites d'enlèvement des ordures ménagères.

débarrasser Bitam de ses nombreux tas d'ordures ménagères qui écumaient la cité. Cet acte salutaire posé par le



Photo : SSB

Le camion-benne du Conseil départemental a été mis à contribution pour évacuer les déchets collectés.

membre du gouvernement devrait non seulement être pérennisé par ce dernier, mais aussi par la quantité des or-

dures produites quotidiennement par les populations. Mais aussi, amener les autres cadres originaires de Bitam, à comprendre que tout le monde a intérêt à mettre la main à la pâte, de sorte que la ville soit maintenue dans un état de propreté absolue. En attendant de voir plus clair le contrat qui lie l'Etat à l'entreprise Gabon propre services (GPS).

Un contrat qui porte pourtant sur l'enlèvement des ordures ménagères, dégageant ainsi l'Hôtel de ville de cette responsabilité, mais qui soulève aujourd'hui de nombreuses interrogations, du fait des lacunes accusées par GPS.

... et département de l'Okano/District de Sam/Vie des associations

AJDS entre bilan et perspectives

LBON

Libreville/ Gabon

Après deux années d'existence, l'Association des jeunes du district de Sam (AJDS), dans le département de l'Okano, a pris le temps de mesurer le chemin parcouru. C'était à la faveur d'une assemblée générale organisée récemment à Libreville.



Photo : LBON

Les membres du bureau directeur présidant l'assemblée générale.

L'ASSOCIATION des jeunes du district de Sam (AJDS) a tenu son assemblée générale il y a quelques jours à Libreville. Au cours de ces assises élargies aux cadres et autres ressortissants du département de l'Okano,

le bureau directeur a dressé le bilan de ses activités. Celui-ci se caractérise par des aides et assistances aux nécessiteux, ainsi que des soutiens aux élèves en classes

d'examen. A cela s'ajoute la première sortie de l'association dans le district de Sam, marquée par l'organisation de l'opération d'embellissement de cette loca-



Photo : LBON

Une vue des adhérents de l'AJDS.

lité. « Notre association, qui a pour ambition d'unir tous les jeunes du district de Sam, tous bords politiques confondus, se veut d'être un cadre de réflexion pour le dévelop-

pement de notre localité en proie à plusieurs difficultés. La cérémonie d'aujourd'hui nous a non seulement permis d'évaluer nos activités, mais aussi d'envisager

des perspectives», a déclaré le président de l'AJDS, Romuald Mebaley. Non sans inviter ceux qui n'ont pas encore rejoint la structure de la faire, d'autant que le développement du district de Sam est l'affaire de tous. « Nous voulons, à notre niveau, apporter notre modeste contribution dans cet élan de construction », a-t-il souligné.

Dans leurs différentes interventions, les invités ont, à l'unanimité, salué cette initiative qui vise à rassembler, en vue de créer une dynamique, tout en encourageant le bureau à œuvrer davantage pour une cause commune. « Soyez entrepreneurs, pragmatiques et humbles, le tout dans le plus grand respect de vos aînés, afin de réussir la mission qui est la vôtre », les a conseillés un sage.